

Donnerstag, 27. April 2017

VESP1, Nr. 098, 17. Woche

## Mehr Tribünen für die „Classics“

### Reiten: Im Kreis startet die grüne Saison

**REGION.** Zum fünften Mal richtet der Ländliche Reit- und Fahrverein Kirchhellen im Mai sein großes Reit- und Springturnier auf der Anlage Dieckmann aus. Grund genug, findet Gerold Dieckmann, dem Turnier einen neuen Namen zu verpassen: Unter Kirchhellen Classics firmiert die Veranstaltung nun.

Der Titel ist indes Programm: Am Ende des viertägigen Turniers vom 24. bis 28. Mai steht schließlich ein Drei-Sterne-S-Springen mit Stechen – das einzige im Kreisreiterverband Recklinghausen.

Jahr für Jahr ist das Turnier auf der großzügigen Anlage in Feldhausen gewachsen. In diesem Jahr hat sich der Verein sogar um weitere Zusatztribünen bemüht, die er aufstellen lässt. In Kirchhellen wissen sie: Spielt das Wetter mit, kommen die Pferdsportfreunde in Scharen nach Kirchhellen.

Mit 1000 Zuschauern am letzten Tag rechnen sie durchaus – wenn nicht mehr. Zwar steht das Turnier in direkter Konkurrenz zum Derbymeeting in Hamburg und dem Springturnier in München-Riem, ausreichend hochkarätige vier- und zweibeinige Sportler sollten aber kommen. Wie Toni Haßmann. „Hamburg ist ihm zu

schwer und München zu weit“, sagt Hausherr Hubertus Dieckmann über seinen Springreiterkollegen, der sich offenbar angesagt hat. Da Kirchhellen dazu ein Qualifikationsstandort fürs Bundeschampionat ist, hoffen sie im Verein, dass etliche prominente Reiter, die ihren Nachwuchs für Warendorf qualifizieren wollen, auch gleich die große Tour mitnehmen werden.

### „Ländliches Turnier“

Aber es gilt: „Wir sehen uns immer noch als ländliches Turnier“, sagt Dirk Köhne-Dieckmann, erster Geschäftsführer des Vereins. Wobei die Ausschreibung mit vier S-Springen mit eben dem Großen Preis als S\*\*\*-Prüfung schon gewisse Anstrengungen bedürfen. „Das geht nur über zuverlässige Sponsoren“, sagt Gerold Dieckmann.

Ehe Kirchhellen in die grüne Saison einsteigt, gibt es Pferdesport auf S-Niveau ein paar Kilometer weiter nördlich: Mitte Mai (12. - 14.) macht der Zucht-, Reit- und Fahrverein Dorsten im Kreisreiterverband den Auftakt. Danach geht es Schlag auf Schlag weiter, im Juni gibt es im Kreisreiterverband Pferdesport an jedem Wochenende. O.K.



Freuen sich auf ihr Turnier (v. l.): Hausherr Hubertus Dieckmann, Leviathan, Maïke Dieckmann, Dirk Köhne-Dieckmann und Gerold Dieckmann.

Foto Krimpmann